

Edelschrott. (Die freiw. Feuerwehr) hielt im Gasthose Peter Reinhaller eine gut besuchte Silvesterfeier ab. Zu Beginn dieser Feier hielt der Feuerwehrhauptmann Ernst Trittemel die Begrüßungsansprache, worauf die Musikkapelle Nestler ihre Weisen erklingen ließ. Weiters wurden von der Theaterrunde Edelschrott einige Sinfatten zur Aufführung gebracht, die großen Beifall fanden. Die Zwischenpausen wurden durch Musikeinlagen der bereits erwähnten Musikkapelle und Gesangsvorträgen des Edelschrotter-Mädchenquartettes ausgefüllt.